



# Movimiento Ciudadano declina contender en las elecciones del Estado de México y Coahuila y despeja el camino a Morena



Movimiento Ciudadano (MC) ha anunciado que no presentará candidatos en las elecciones que tendrán lugar el 4 de junio de este año en Estado de México y Coahuila, en las que se renovarán las gubernaturas, ambas controladas ininterrumpidamente por el PRI desde hace casi un siglo. El partido naranja ha denunciado un pacto entre el PRI y Morena, que por primera vez ha reunido fuerza suficiente para disputar al tricolor el poder, principalmente en el Estado de México, con la exsecretaria de Educación Delfina Gómez como candidata. Casi todas las encuestas posicionan a Gómez, una profesora de escuela pública, como favorita a la gubernatura sobre su rival priista, Alejandra del Moral, que fue funcionaria en la Administración del mandatario saliente del Estado de México, Alfredo del Mazo. MC ha acusado que el PRI y Morena han acordado un intercambio: Morena se dejaría perder en Coahuila a cambio de que el PRI le deje ganar en el Estado de México. Tras el anuncio de MC, la dirigencia del tricolor ha dicho que ese partido “no tuvo el valor de ser opositor” al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, lo calificó de cobarde y tibio y lo acusó de favorecer a Morena. El partido del presidente, por su parte, no ha emitido posicionamientos.

[...]

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, *Alito*, ha criticado la decisión de MC y su rechazo a unirse a la alianza Va por México, que el tricolor ha formado con el PAN y el PRD. “De nueva cuenta MC demuestra que no está a la altura de las crisis que vive el país. Cobardemente dicen hacerse a un lado, pero lo que realmente hacen es repetir el discurso que les dictan desde Morena. Una vez más, no tuvo el valor de ser opositor”, publicó Alito Moreno en Twitter. “México no necesita tibiezas como las de MC. Hoy la ciudadanía y los partidos nos hemos definido en un bloque opositor, que avanza unido para defender el país de la destrucción que traen los gobiernos de Morena. ¡MC no pudo con el reto de enfrentarse al poder!”, ha añadido.